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Rotary Club of SUGITO 

杉戸ロータリークラブ週報 
2022～2023 年度 地区運営方針 

創造しよう未来への調和～ロータリーに DEI の爽やかな風を～ 
 

会長：中川 定雄  幹事：下津谷 忠史 
 

第２６８５回例会 ２０２２年１２月８日 

移動例会（和泉屋）12:30 点鐘 

点鐘                         中川会長 

ロータリーソング                 我等の生業 

会長の時間                       中川会長 

この一週間は とても早く時間が過

ぎる大変な一週間でした。ボケが入っ

たわけではありませんが(笑)、一日が

早すぎて日にちを間違えることが多々

あります。 

先週のクラブ例会の後に

12/4 開催の「障がい者記念

事業」の協賛金を届けて参り

ました。その後に交通指導

員、翌日は、同じく交通指導

員の例会を午後 4 時から行いました。 

12/3 土曜日は、午後からカラオケ発表会の準備で 

群馬県館林のアゼリアモールに行き 音響機器の設

定を午後 8 時まで行いました。翌日 12/4 は朝 7 時に

出発し、9 時半からカラオケ発表会でした。200 名の出

場者が待機しており、終了したのがなんと午後 8 時 30

分でした。出場者 200 名というのは、私にとって初めて

でしたが、司会者とビデオ屋さんにとっても初めてだっ

たそうです。200 名が、2 コーラス、フルコーラス、踊り、

ＤＶＤと順番がめちゃクチャで、私は、休憩や食事もなく

一日通しでした。片付けをして帰宅をしたのが午後 11

時で大変な一日でした。 

12/3 午前中は、交通事故防止運動として、カスミス

トアでキャンペーンがありました。警察署課長とともに、

交通指導員の荻原会員と反射材のタスキなどを配布

致しました。午後は、4 時半から商工会工業部と法人

会杉戸支部の合同研修会を行い、「年末年始における

交通事故防止と犯罪に合わないために」をテーマに講

師として参加致しました。当日は警察署長も助っ人とし

て参加して頂きました。当日は、注意喚起としてリアル

交通事故のビデオ映像を上映しました。 

感染規制が緩和された途端、親睦会などが入り始

めました。明日は、春日部法人会杉戸支部の親睦会と

交通指導員の親睦会と二つ重なりましたが、両方とも

都合をつけて出席致します。 

その後、現在のところ 12 日には交通安全運動で町

内全域の広報活動、13 日には宮代町防犯のまちづく

り委員会の防犯リーダー養成講座の講師、14 日は交

通安全運動で主要交差点の監視指導を行います。15

日に久喜市で法人会の会長会があり、16 日には第 6

グル―プの会長・幹事会が春日部市で行われます。 

一昨日は朝から冷たい雨で、交通指導も指先が痛く

温度計は朝 7 時で 2 度でした。その後、ATM で静脈認

証が出来ず危うくカードが使えなくなるところでした。 

昨日は 警察官友の会で交番と駐在所慰問を行い

ました。コロナで 3 年間中止の行事が、規制緩和で軒

並み復活し、たいへんな年末となっています。忘年会

は、22 日ロータリー夜間例会、23 日商工会工業部有

志会となり、その後も他団体で数件入っています。 

 今日はこれから年次総会となりますので、皆様どう

ぞよろしくご協力くださいますようお願い致します。 

幹事報告                       下津谷幹事 

 青少年奉仕部門より、2023 年 2

月 5 日（日）さいたま新都心合同

庁舎講堂において開催される「イ

ンターアクト協議会」の案内が届

いております。 

 地区ブライダル委員会より、「占い婚活パーティー」

の案内が再送で届いております。 



 RI 第 2830 地区より、青森県津軽地方豪雨災害支

援金のお礼と報告が届いております。 

 古利根川流灯まつり実行委員会より、第 27 回古利

根川流灯まつり協賛の御礼が届いております。杉戸

RC 灯ろう写真と杉戸スタンプカード 2,500 円相当が

届いております。 

 

 

 

 

 

年次総会                     野口エレクト 

 2023-24 年度 幹事の承認 

理事会により、渡邉会員が

次年度幹事に選出→承認 

 2023-24 年度理事・役員 

会長 野口 美津夫 

会長エレクト 大作 貴洋  

副会長（直前会長） 中川 定雄 

幹事 渡邉 克巳 

会計 矢島 紀一 

会場監督 真中 博克 

クラブ奉仕・管理運営委員長 栗原 偉憲 

4 大奉仕・財団・米山委員長 折原 正昭 

顧問 関口 博正 

 次年度の方針 

コロナ禍の制約はありますが、一層の親睦と増強に

努めたいと考えています。 

 継続事業について 

現在継続中の協賛は引き続き行う 

第 10 回杉戸町音楽祭の開催を目標とする 

 地区補助金事業は、役場に在籍していた渡邉会員

の協力を得ながら、地域社会のニーズに合わせた

事業を検討していきたいと考えています。 

 その他新規事業は、コロナ禍もあり集客しない事業

を検討したいと考えています。 

 次年度幹事あいさつ 

野口次年度会長を支えながら、皆

様のご協力を得られるよう 1 年間務

めて参りたいと思いますので、どう

ぞ宜しくお願い致します。 

雑誌紹介（ロータリーの友 12 月号）   田中（啓）会員 

11/10 のクラブ協議会の際に、細渕ガ

バナーから、ロータリーの友は全てに目

を通すようにとの助言がございました。私

も出来る限り努力するようにしています。 

 P.38『友』電子版のパスワードは、 

半期毎に変更されます。現在のパスワードは 2023

年 1 月 14 日まで有効です。新しいパスワードは 1 月

3 日付で送付される下期分の請求書に記載されてい

るそうです。 

 P.4～5 RI 指定記事：今月の RI 会長・ジェニファー・

ジョーンズさんからのメッセージは、「世界的疾患と

の闘いと希望」です。会長がザンビアでロータリーの

リーダー達と会った際に、「マラリアにかかったことの

ある方は居ますか」と尋ねたら、全員の手が挙がっ

たそうです。マラリアは多くの発展途上国において、

病気と死亡の主因の一つとなっています。 

 P.7～15 特集は、疾病予防と治療月間、「ROTARIAN

つくるめし」です。目次がお品書きとなっています。 

 P.8「私の健康めし」には 6 品

が紹介されています。その中

から２つ、一つ目は「地産地

消 新潟米粉をフル活用」と

題した、新潟東 RC の田淵さんの米粉グラタンです。

米粉はヘルシーで小麦アレルギーの人も安心して

食べられますとのことです。米粉と聞いて、祖母がよ

く米粉まんじゅうを作ってくれたことを思い出します。

餡子だったり、サツマイモ餡だったり、栗餡だったり、

しました。 

 P.9「家族が育てた野菜が自分をつくる」と題した、青

森北東 RC の蒔苗さんの野菜メニューです。紹介さ

れている以外にも、大根はおでん、煮物、漬物、お

酒にも合いますね。先日、妻の実家で作った大根の

葉の漬物をもらってきました。とても美味しいです。 

 P.14「ピンピンコロリは食事から」との見出しで、都城

中央 RC 田村さんの記事が載っています。誰しも中

高年の域にかかると、自分の死に際を漠然とでも想

像することがあります。人それぞれの死生感はある

でしょうが、一般的にはピンピンコロリが理想的では

ないでしょうか。私は、縁側で陽に当たりながら、昼

寝でもするようにポックリと逝けたら、と思っています。 



 P.18～20「バギオ募金はなぜフィリピンか？」東京六

本木 RC の浅田さん（一般財団法人 比国育英会バ

ギオ基金会長）の記事があります。 

 P.22～25 ロータリー日本財団令和 3 年度事業報告 

 P.26～27「よねやまだより」ベトナム・ホーチミン市工

科大学准教授のタイ ヴァン ナムさんの記事です。 

 P.28～29「Food for Thought」

おいしい生活のためのヒン

ト。P.28 齢を重ねるたび、12

月は少し苦手な月になってき

ましたとあります。 

全く同感です。酒は弱くなったし、肩・膝・腰は痛いし、

何より大掃除が億劫になってきました。子供の頃は、

年末の大掃除、餅つき、村の社の門松造り、新年を

迎えるためのお飾り、元旦は朝から火鉢の炭おこし、

食卓に上がる縁起物とお雑煮、村の社へ初詣、全て

が楽しみでした。今自分でやろうと思うとその大変さ

がよく解ります。因みに私がクリスマスでケーキを食

べる習慣に触れたのは中学時代、高校生だった姉

が買ってきてくれたヤマサキのバタークリームのケ

ーキでした（笑）。 

その他、たくさんの記事を紹介して頂きました。 

委員会報告（青少年）             戸賀崎会員 

とても残念なお知らせがあります。8 月

にチェコから来日したディビッド君が帰国

することになりました。皆様には夜間例会

や親睦バス旅行で大変お世話になりまし

たが、本人の希望により12月中旬に出国

する運びとなりました。特に大きな問題はありませんが、

このプログラムの趣旨を十分に理解できていなかったと

思われます。しかし、来週の修学旅行には参加をして、

日本での楽しい想い出を作って帰国してもらえればと考

えます。スケジュールの都合によりご挨拶もできず帰国

することをご容赦くださいますようお願い申し上げます。 

出席・スマイル報告                 

会員数 出席 欠席 免除 MU 出席率 

40 21 19 0 （9） 75.00% 

中川会長： 急に寒くなりました。仕事で山に行くことがあ

りますので、スノータイヤに取り替える予定です。特に

毎年年末には雪をかき分け事故現場に行っています。

今年は何もないように願います。 

下津谷幹事： 田中啓司さん雑誌紹介ありがとうございま

す。私の身の回りでもコロナ感染者が増えてきました。

早く落ち着いて欲しいです。 

落合（喜）会員： 年末も押しせまりもう 23 日でお正月だ。

ここ 3 年コロナ感染で楽しい人生をうばわれてしまった。

来年こそ良い年を迎えたいネ。 

関口会員： その他大勢で結構です。特にありません。 

矢島会員： 昭和 6 年 12 月 8 日太平洋戦はじまる。（第

二次世界大戦）同級生の 16 年生まれ、81 才来年 2 月

仲間入り。 

大作（忠）会員： 今年は喪中はがきが多い様に感じます。

皆様もお身体を気を付けましょう。 

折原（正）会員： 駅前ロータリー拡張に伴う弊社社屋移

転工事が始まりました。来年には移転です。 

栗原会員： 田中さんのロータリーの友紹介は分りやす

いです。クリスマスに一人親家庭にチキンを配ることに

なりました。ご浄財ありがとうございます。まだ個人的

な寄付は受付けています。 

大作（貴）会員： 本日はありがとうございます。 

野口（美）会員： 今週の土曜日は RLI パートⅠを受講し

てきます。本日も宜しくお願い致します。 

宮田会員： 久しぶりに二千円札を見ました。スマイル

BOX に入れておきます。 

日向会員： ちょっと早いですが、良いお年を～。 

坂田会員： 週末の 4 回目ワクチンを心配しております。 

古川会員： 寒い日が続きます。会員の皆様、お体にはく

れぐれもご自愛ください。私本日が定例会最後となりま

す。皆様良い年をお迎えください。 

小柳会員： 本年はお世話になりました。来年もよろしく。 

田中（啓）会員： サッカーもう少しでベスト 8 でした。次は

高校駅伝、サッカー、ラグビーを応援しましょう。 

田中（昌）会員： 田中さん雑誌紹介ありがとうございます。 

細井会員：渡邉会員：戸賀崎会員：折原（弥）会員 

スマイル本日投入額 ２６，０００円 

スマイル累計額 ２７５，０００円 

スマイル目標額 ****** 

✽✽✽ご協力ありがとうございました✽✽✽ 


